

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Marian Offman

ANTRAG

18.02.2019

Endlich städtische Wohnungsbörse realisieren

Die Verwaltung erarbeitet ein Konzept für eine städtische Wohnungstauschbörse, die sowohl für städtische Angebote als auch für genossenschaftlichen und privaten Wohnraum zur Verfügung steht. Diese Börse kann auf die bestehende städtische Internetplattform SOWON aufgesetzt werden.

Begründung:

Zu den wichtigsten Themen in der Landeshauptstadt München gehören die Wohnungsnot und die effiziente Wohnraumnutzung. Neben der vermehrten Schaffung von (bezahlbarem) Wohnraum ist die optimale Nutzung von Wohnraum eine Möglichkeit, die Wohnungsnot zu bekämpfen.

Die CSU-Fraktion hat bereits mehrfach beantragt, das Instrument einer städtischen Wohnungstauschbörse zu entwickeln (zuletzt mit Antrag vom 04.09.2018), bislang wurde diese Initiative nicht umgesetzt.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Marian Offman
Stadtrat